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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 1 

PESSOA IDOSA DE GASPAR-SC Nº 008/2018. Aos vinte e cinco dias do mês de setembro 2 

de dois mil e dezoito, às treze horas e trinta minutos, na sala da assessoria aos conselhos, 3 

localizada na Avenida das Comunidades, nº 133, Bairro Centro, em Gaspar – SC realizou-se 4 

a reunião ordinária deste conselho. Estavam presentes os conselheiros: Andréa Lídia 5 

Schramm representante suplente da Secretaria de Assistência Social; Valéria Teresinha 6 

Schmitt da Cruz representante titular da Secretaria de Educação; Simone Josiane Pereira 7 

Alves de Andrade representante titular da Secretaria Municipal da Fazenda e Gestão 8 

Administrativa; Maria Krummenacker representante suplente da Secretaria Municipal da 9 

Fazenda e Gestão Administrativa Carlos Eduardo Junkes representante titular da 10 

Secretaria de Planejamento Territorial; Clarisse do Nascimento Silva representante titular  11 

de Sindicatos ou Associação de Aposentados - SINTRASPUG; Laide David Vitorino 12 

representante suplente de entidade da sociedade civil – Rede Feminina de Combate ao 13 

Câncer; Wilma Neri Santiago Pereira representante titular dos Usuários e/ou Grupos de 14 

Convivência Centro de Convivência do Idoso; Sérgio Renato Zaniboni representante 15 

suplente dos Usuários e/ou Grupos de Convivência Centro de Convivência do Idoso; José 16 

Justi representante titular dos Usuários e/ou Grupos de Convivência Centro de Convivência 17 

do Idoso; Fernanda Moraes Ramos Alexi assessora da Assistência Social; Marilete 18 

Zimmermann assessora técnica aos conselhos e como convidado, o secretário da 19 

Assistência Social Sr. Santiago Martin Navia. A presidente do conselho Sra. Wilma 20 

agradeceu a presença de todos e após verificar que obtivemos quórum deu inicio a reunião 21 

ordinária fazendo a leitura da pauta, sendo: 1) Aprovação ATA nº 06/2018; 2) 22 

Correspondências Enviadas; 3) Correspondências Recebidas; 4) Leitura e Análise do 23 

Regimento Interno; Assuntos Gerais: 1) Aprovação ATA nº 06/2018; A presidente Wilma 24 

realizou a leitura da Ata nº 06/2018, pois nem todos os conselheiros recebem por e-mail 25 

para leitura prévia. Sem alterações, em seguida foi aprovada por unanimidade e assinada 26 

pelos conselheiros presentes. O secretário Municipal de Assistência Social Sr. Santiago 27 

Martin Navia pede uma alteração de pauta, bem como a palavra e informa que necessita se 28 

desculpar com a presidente do conselho Sra. Wilma pela falha de não convidá-la para fazer 29 

parte da mesa no evento da assinatura do Programa Estratégia Brasil Amigo da Pessoa 30 

Idosa que aconteceu no dia 19/09/18. Informa que não justifica, que não é uma falha 31 

pequena, mas que ele estava vindo do município de Guabiruba com a secretária e que 32 

estavam esperando cem pessoas e veio duzentas e quarenta e oito, superando todas as 33 

expectativa. Pontua que Andréa – assessora de assuntos para a Melhor Idade, também 34 

estava muito atarefada com a organização do evento. Sr Sérgio coloca que talvez todos 35 

falharam quando não se organizaram como deveria. Wilma responde ao secretário que está 36 
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muito tranquila a respeito desse assunto, que participa porque gosta e que está muito feliz 37 

com a quantidade de pessoas que compareceram, que o objetivo foi alcançado, que era 38 

trazer a população, que sente-se realizada pois as pessoas não vieram prestigiar porque foi 39 

oferecido um café, uma dança. O conselheiro Carlos Eduardo coloca que já foi conselheiro e 40 

presidente deste conselho e pontua que o conselho é deliberativo, consultivo e que não 41 

estamos falando de uma pessoa específica, no caso a presidente, e sim de um pequeno 42 

grupo, mas que representa os idosos do município, que devemos ter mais cuidado com 43 

esses detalhes, pois o conselho não foi lembrado num evento tão importante. Andréa coloca 44 

que já acompanhou a assinatura em Balneário Camboriú e em Blumenau e que ambos 45 

também não contemplaram o conselho, mas que gostaria de se desculpar também e pontua 46 

que devemos nos policiar para o conselho se fazer presente nos demais eventos do 47 

município. Convida a todos para participar do Show de Talentos que acontecerá no Centro 48 

de Convivência do Idoso e pontua que o conselho deve estar presente. Confirmará a data 49 

posteriormente. Santiago reafirma o que Carlos Eduardo colocou, que não é a pessoa da 50 

Wilma e sim a instituição CMDIG. Informa que vai indicar duas pessoas para trabalhar no 51 

Programa Estratégia Brasil Amigo da Pessoa Idosa e solicita que o conselho também 52 

indique duas pessoas para esse grupo trabalhar juntos, realizando ações coletivas. Informa 53 

que esse grupo vai pensar nas ações, as políticas públicas para as pessoas idosas e aos 54 

poucos vamos preenchendo os requisitos do Programa Estratégia Brasil Amigo da Pessoa 55 

Idosa e vamos avançando de um selo ao outro. Informa que vai acontecer uma reunião na 56 

Praça CEU, deliberada pelo grupo Gestor daquele espaço, com os grupos de idosos com o 57 

apoio da assessora Andrea do Centro de Convivência do Idoso e da Secretaria de 58 

Assistência Social e demais secretarias. O grupo Gestor elaborou um evento com várias 59 

ações para dia 27/09/18 das 14h às 17h e convida o conselho a participar. Pontua ao 60 

conselho, as quatro praças que serão construídas através do Programa Avança Gaspar. E 61 

que o rio Itajaí Açu será mais explorado. Carlos informa que Gaspar tem a maior raia náutica 62 

da América do Sul que há aproximadamente quinze anos se planeja construir um clube 63 

náutico. Santiago coloca que teremos uma nova Gaspar se todas essas obras forem 64 

concluídas. Andréa informa que ficou muito surpresa em saber que Gaspar está em 1º lugar 65 

no ranking de Santa Catarina e em 6º lugar no ranking nacional em exportação. Informa 66 

sobre capacitação que acontecerá em Florianópolis, que o município tem duas vagas 67 

disponibilizadas. Santiago agradeceu o conselho e se coloca a disposição para o que for 68 

necessário. 2)_Correspondências Recebidas: E-mail do CEI – Conselho Estadual do 69 

Idoso, informando que o prazo para realizar o Cadastro Único para continuar recebendo o 70 

BPC – Benefício de Prestação Continuada encerra dia 31/ de dezembro de 2018;  E-mail 71 

da coordenadoria do idoso – Paulo Medeiros lembrando o secretário Santiago e demais 72 
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representações da estratégia Brasil Amigo da Pessoa Idosa que deverão enviar a Lei de 73 

criação do conselho via Plataforma da Estratégia (EBAPI);   E-mail CEI informando que as 74 

inscrições para a Capacitação de Conselheiros/as, Gestores e Lideranças em Políticas para 75 

a Pessoa Idosa em santa Catarina – Convênio MDH/FNI 852970/2017 estão abertas. 76 

Disponibilizado três datas: 29,30 31 de outubro; 07, 08 e 09 de novembro e 03, 04 e 05 de 77 

dezembro com toda as despesas pagas, onde o município necessita disponibilizar somente 78 

o transporte. A presidente se coloca a disposição e sugere a data do mês de outubro e 79 

sugere a participação de um representante governamental. Após algumas discussões, 80 

Andréa se coloca a disposição. O conselho concordou com as indicações. As Inscrições de 81 

ambas as conselheiras foi realizadas no mesmo dia. Assim como as inscrições para a Roda 82 

de Conversa Sobre a Política do Idoso que acontecerá dia 06 de novembro em Blumenau 83 

no auditório da AMMVI. Manifestou interesse em participar o Sr. Sérgio Renato Zaniboni, 84 

Laide David Vitorino, Clarisse do Nascimento Silva, José Justi, Carlos Eduardo Junkes, 85 

Andréa Lídia Schramm, Wilma Neri Santiago Pereira e Marilete Zimmermann. A conselheira 86 

Valéria também manifestou o desejo de participar e ficou de passar posteriormente o 87 

número do RG. Sra. Laide e a presidente necessitam se ausentar e a presidente Wilma 88 

passa a presidência para Andréa, sendo que o vice presidente não se encontrava presente, 89 

porém justificou sua falta bem como a 1ª e 2ª secretária, onde a 1ª secretária também 90 

justificou.  O conselheiro Carlos solicitou a palavra e informou que trouxe o projeto de Lei 91 

que dispõe sobre a Política Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa e sobre o Fundo e a PL 92 

de Alteração da Lei 2792, de 13 de setembro, que foi elaborado na ocasião em que era 93 

presidente deste conselho. Andréa esclarece aos demais que o Regimento Interno não foi 94 

aprovado devido ao Art. 4º Parágrafo único que diz: Os conselheiros de que trata o inciso I 95 

deste artigo serão indicados entre servidores efetivo pertencentes ao Quadro de Pessoal do 96 

Poder Executivo Municipal. Explico que em conversa com o secretário, este sugeriu alterar a 97 

Lei de criação do conselho, sendo que necessitamos criar o Fundo, onde eu Marilete 98 

Zimmermann encaminhei a diretora de Assistência Social para os devidos trâmites. 3) 99 

Correspondências Enviadas:  Of. 015/2018  Solicitação a indicação de  profissionais 100 

para compor a Comissão Organizadora da Conferência da pessoa Idosa, sendo: Sandra 101 

Gerusa, Rubiana e Amanda;  E-mail a coordenadoria do idoso encaminhando a Lei de 102 

criação do conselho e a Ata da ultima reunião conforme solicitado pessoalmente a Sra. 103 

Andréa por Paulo Medeiros;  E-mail encaminhado ao CEI informando que na última 104 

reunião ordinária do conselho realizada em 28/08/2018 foi nomeada a Comissão 105 

organizadora da Conferência Municipal do Idoso e que posteriormente estaremos 106 

encaminhando as informações solicitadas.  E-mail Marcos - TI solicitando a liberação de 107 

alguns links para podermos fazer as inscrições das capacitações/ cursos, bem como 108 
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responder o CEI que solicita informações através de preenchimento de formulários que 109 

também não abriam. Assuntos Gerais: Carlos Eduardo solicita a Andréa como está a 110 

situação referente à cancha de bocha do idoso, sendo que havia um projeto. Andréa informa 111 

que chamou duas pessoas para fazer orçamento, pois necessita refazer a cancha. Não 112 

havendo nenhuma outra manifestação deu-se por encerrada a presente reunião, sendo da 113 

qual eu Marilete Zimmermann, lavro a presente Ata que, após a sua aprovação será 114 

assinada pelos conselheiros presentes. 115 

Andréia Lídia Schramm ________________________________________________ 116 

Valéria Teresinha Schmitt da Cruz________________________________________ 117 

Simone Josiane Pereira Alves de Andrade__________________________________ 118 

Maria Krummenacker__________________________________________________ 119 

Carlos Eduardo Junkes_________________________________________________ 120 

Clarisse do Nascimento Silva____________________________________________ 121 

Laide David Vitorino ___________________________________________________ 122 

Wilma Neri Santiago Pereira_____________________________________________ 123 

Sérgio Renato Zaniboni_________________________________________________ 124 

José Justi ___________________________________________________________ 125 


